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ATA DA 13.' REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1.º PERÍODO LEGISLATIVO DA CAMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2022.

Aos vinte (20) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte dois (2022), às 10 horas e
30 minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidade
de Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a décima terceira (13.ª) Reunião
do 1.º (primeiro) Periodo Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns,
realizada em 20 de abril de 2022, sob a Presidência do Vereador Senivaldo Rodrigues
Albino, secretariado pelo Vereador Alcindo de Melo _Correia e pela Vereadora Darliane
Mendes Rodrigues Lira, que atuaram como 1.º e 2ª Secretários, respectivamente.
Compareceram os seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino, Darliane Mendes
Rodrigues Lira, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, En'van Pereira
Pita, Gerson José de Carvalho Souza Filho, Matheus Santos Martins de Araújo, Damásio
Cardoso de _Farias, Luzia Cordeiro da Silva, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Thiago Paes
Espindola, Maria Nelma Carvalho da Costa, _Fany Lilian Marcos Bemal, Bruno Luiz
Taveira Cavalcante, Magda Alves de Melo, Alcindo de Melo Correia e Bruno Rafael
Ferreira dos Santos. Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou a presente
Reuniãoaberta em nome de Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho do Hino de
Garanhuns. Em seguida, convidou a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa parafazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada, que foi assistida por todos os presentes
em pé, e o Vereador Alcindo de Melo Correia, para fazer a leitura de um trecho da
Constituição Brasileira. Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra à Segunda
Secretária, para a leitura da Ata da Reunião anterior. Foi aprovada, por unanimidade, pelo
Plenário, a Ata da 12.ª Reunião Ordinária do Primeiro Periodo Legislativo de 2022.
EXPEDIENTE: Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra ao Primeiro
Secretário para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Ofício nº 0185/20 ,
Prefeitura Municipal, de Garanhúns, que encaminha a este Poder Legislativo para
apreciação, a Mensagem nº 009/2022 com o Projeto de Lei n.º 009/2022, do Poder &Executivo Municipal, que altera a redação da Lei Ordinária Municipal nº 4.503, de 12 de
novembro de 2019 edá outras providências; Oficio nº 0177/2022, da Prefeitura Municipal
de Garanhuns, que encaminha as Leis Ordinárias Municipais de n.º 5 4.899 a 4.903/2022,
devidamente sancionadas por este Poder Executivo Municipal e publicadas no Diário
Oficial dos Municípios, para ciência deste Poder Legislativo Municipal; Oficio n.º'
108/2022, da Secretaria de Assistência Social e Direitos Humanos (SASDH), em resposta
ao Projeto de Lei n.º 050/2022, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde),
que dispõe sobre a criação do "Mês de Conscientização da Endometriose", e dá outras
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providências; Oficio n.º 109/2022, da Secretaria de Assistência ”Social e Direitos Humanos
(SASDH), em resposta ao Projeto de Lei nº 045/2022, do Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que institui a campanha “O não da mulher é Lei", e cria o dia Municipal
de Combate a Importunação Sexual; Ofício nº 110/2022, da Secretaria de Assistência
Social e Direitos Humanos, em resposta ao Projeto de Lei nº 046/2022, do Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), que dispõe sobre a obrigatoriedade da aplicação do
questionário M-CHAT para rastreamento de sinais precoces do autismo; Ofício n.º
001/2022, da Secretaria de Desenvolvimento Rural e Meio Ambiente, que convida para o
VIII Encontro Nordestino de Arborização Urbana, que será realizado na AESGA nos dia
01 a 04 de maio de 2022; Ofício nº 039/2022, da Secretaria de Defesa Social, em
resposta ao Oficio n.º 117/2022-CMG, que vem informar que o policiamento está sendo
realizado pela Patrulha Rural; Oficio n.º 01/2022, da Secretaria Estadual de Saúde, que
vem através deste informarque o evento Jornada PernambucanaSobre Acidente de Moto
que ocorreria no auditório da Secretaria Estadual de Saúde de Pernambuco, localizada na
Rua Dona Maria AugustaNogueira, 519 (Bongi) — Recife/PE, no dia 29 de abril de 2022,
foi novamente adiado para o 2º semestre de 2022, com data ainda não deúnida; Oficio nº
179/2022, do Conselho Regional de Enfermagem de Pernambuco (COREN), em resposta
ao Oficio n.o 092/2022—CMG, que parabeniza a preocupação com a implantação do Piso
Salarial dos Profissionais da Enfermagem do Estado de Pernambuco; Decreto n.º
003/2022, da Câmara dos Vereadores do Municipio de Garanhuns, que determina ponto
facultativo o dia 22 de abril do corrente ano, e dá outras providências; Pareceres n.ºs 043,
044, 045 e 046/2022, da Comissão de' Legislação, Justiça e Redação de Leis, favoráveis
aos Projetos de Lei n.ºs 028, 040, 055 e 061/2022, respectivamente; Parecer nº
047/2022, da Comissão de Legislação, :Justiça e Redação de Leis, favorável ,ao Projeto de
Resolução nº 068/2022; Parecer Conjunto nº 045/2022, das Comissões de Legislação,
Justiça e Redação de Leis; e de Finanças e Orçamento; e de Educação, Cultura, Esportes
e Turismo, favorável ao Projeto de Lei nº 008/2022; Parecer Conjunto nº 046/2022, das
Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Educação, Cultura, Esportes e
Turismo, favorável ao Projeto de Resolução nº 002/2022. Demandou Questão de Ordem
.a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que sºlicitou permissão para
ausentar-se desta Sessão devido a compromissos anteriormente agendados. Desde já, a
»Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde) deixou seus votos favoráveis a todos
os Projetos e Requerimentos que serão lidos e discutidos. Solicitação deferida pela Mesa
Diretora. Continuando, o Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores

, apresentarem seus Projetos. Com a palavra o Vereador Erivan Pereira Pita apresent
seguintes: Requerimento nº 213/2022, de sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo '

falecimento do Sr. Luiz Mendonça da Silva (Seu Rivelino) ocorrido no último dia 16 de &abril neste Município; Requerimento nº 218/2022, de sua autoria, que requer Voto de
Congratulação pelos 50 anos da fundação do NacionalAtlético Clube-NAC deGaranhuns.
A Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas) apresentou o seguinte: Projeto
de Lei nº 066/2022, de sua autoria, que cria o Programa Fossa Limpa para executar
serviços de limpeza de resíduos/dejetos de fossas de imóveis localizados em 'Bairros do *

Município de Garanhuns que não possuam infraestrutura básica, e dá outras
providências. O Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) apresentou o seguinte:
Requerimento nº 220/2022, de sua autoria, que requer Voto de Aplausos a Associação
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dos Moradores da COHAB !, pelos relevantes serviços prestados à Comunidade, neste
Município. O vereador Matheus Santos Martins de Araújo apresentou o seguinte:
Requerimento n.º 227/2022, de sua autoria, que requer Votos de Aplauso, pelo primeiro
ano do programa Quarto Poder, na Rádio Marano, neste Município. O Vereador Alcindo
de Melo Correia apresentou os seguintes: Requerimento nº 221/2022, do Vereador -
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer Voto de Pesar, pelo falecimento
da Sr.ª Maria de Fátima Gomes César, ocorrido no dia 11 de abril de 2022, em
Garanhuns; Requerimento nº 238/2022, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny
Albino), que requer Votos de Aplausos para 0 Love Futbol, ao Ferreira Costa e a toda a

. Associação do Castainho, pela inauguração da quadra poliesportiva e Requerimento n.º
234/2022, de sua autoria, que requer Votos de Aplausos a Sr.ª Thays Santana, pelo seu
desempenho no concurso Miss Pernambuco CBN 2022, realizado no dia 16 de abril de
2022, no Centro de Convenções do SENAC, em Caruaru/PE, onde conquistou o TOP 6
representando o Município de Garanhuns. Por conseguinte, não havendo projeto mais a
ser apresentado, o Senhor Presidente deferiu os Requerimentos apresentados e
encaminhou os Projetos lidos, assim como a Mensagem de nº 009/2022 para suas
devidas Comissões. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente colocou os
seguintes Projetos em Votação: Projeto de Lei nº 008/2022, do Chefe do Poder Executivo
Municipal, que altera a redação do caput e o 53º, do art. 1º, da Lei Ordinária Municipal nº
3.917, de 19 de junho de 2013 — com redação modificada pela Lei Ordinária Municipal nº
4.755, de 29 de março de 2021 e pela Lei Ordinária Municipal nº 4.858, de 15 de
dezembro de 2021 — bem como acrescenta o êôº no bojo do art. 1º, e dá outras
providências. (PROGUS — AESGA). Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 008/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de
Lei n.º 036/2022, do Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que
dispõe sobre priorizar a cobertura de telefone móvel nas áreas rurais e distritos do

& Município de Garanhuns e dá outras providências. Com Emendas. Em discussão: Com a
palavra o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), onde informou que
o objetivo deste Projeto é procurar trazer uma maior qualidade nos sinais de telefonia
móvel nas zonas rurais e Distritos de Garanhuns. Disse ainda, que este Projeto é de
fundamental importância para a população dessas localidades, pois é uma questão de
vida ou morte, seja em emergência de saúde ou segurança. Em 1ª Votação, com
Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 036/2022 fbi aprovado por unanimidade.
Projeto de Lei nº 028/2022, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que
denomina de CRAS Neile Jeane Ferreira de Barros, 0 CRAS Boa Vista no Municipio de
Garanhuns-PE e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador Jo
Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde disse que este Projeto presta uma homenagem
muito justa a Sr.º Neile Ferreira, pois teve relevantes serviços prestados a Garanhuns,
através de projetos sociais. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de
Lei n.º 028/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º 040/2022, do Vereador ,José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que denomina de PSF LearSi Dineli Pacheco
Duque, o PSF Indiano !, no Município de Garanhuns—PE, e dá outras providências. Em
discussão: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Wana), que
destacou a importância do Senhor Laersi Pacheco prestando diversos serviços na área“
social como médico. Portanto, é merecida e muito justa esta homenagem, pois salvou

»
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muitas vidas. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.º
040/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução n.º 068/2022, do Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo, que concede o. Título de Cidadão Honorário de
Garanhuns ao Sr. Mateus Fernandes Florentino. Sem discussão. Em -Votação Única,
Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretária que passasse a
fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos na seguinte ordem:
Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael
Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan
Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca
de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de
Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo
Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar
de 16 (dezesseis) votos favoráveis, o Projeto de Resolução n.0 068/2022 foi aprovado por
unanimidade. Registrando-se a ausência do Vereador Thiago Paes Espíndola. Projeto de
Lei nº 061/2022, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que denomina de Antônio Martins
da Silva, o Posto de Saúde do Distrito de São Pedro, no Município de Garanhuns-PE, e
dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo
Correia, onde informou que o Sr. Antônio Martins foi um grande farmacêutico no Distrito
de São Pedro. Justificou esta homenagem, pois o SenhorAntônio Martins tem relevantes
serviços prestados àquela Comunidade. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria
Simples, 0 Projeto de Lei nº 061/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º
OSS/2022, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que considera de
Utilidade Pública a Associação de Moradores da COHAB I e dá outras providências. Em
discussão: Neste momento, assumiu a Presidência o Vereador Matheus Santos Martins
de Araújo-. Com a palavra. da Tribuna da Câmara, o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino
(Johny Albino), onde disse que esta qualiiicação facilita a captação de recursos para
aquela Comunidade. Afirmou que o objetivo deste Projeto é ampliar ainda mais as ações
sociais em prol dos Moradores da COHAB |. .Por fim, o Vereador Senivaldo Rodrigues
Albino (Johny Albino) pediu o apoio de cada um dos Vereadores e Vereadoras desta
Casa. Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que parabenizou
esta iniciativa. Disse ainda, que este Projeto é de extrema importância para os moradores
da COHAB l, pois auxilia o Poder Executivo Municipal na implementação de políticas
públicas para aquela localidade. Passou a fazer uso da palavra a Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa, que destacou que uma sociedade organizada oferece qualidade de
vida para seus moradores. Portanto, este projeto é um exemplo para toda a população de
Garanhuns. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.
055/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 002/2022, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que concede a Medalha Laércio Peixoto de
Melo (Mérito Esportivo) ao Nacional Atlético Clube. Em discussão: Com a palavra, da
Tribuna da Câmara, Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que disse da
importância do Nacional Atlético Clube para as famílias mais carentes da Cidade de
Garanhuns. Informou que esta Associação não é apenas um clube de futebol, mas uma
organização que presta diversos serviços sociais a este Municipio. Em Votação Unica,
Aberta e Nominal, o Senhor Presidente em exercício solicitou a Segunda Secretária que
passasse a fazer a chamada dos Vereadores (as) para apresentarem seus Votos na

Rua Joaquim Távora, 305 — Heliópolis - Garanhuns - PE - CEP. 55.295.410 - Caixa Postal, nº 67 - CNPJ - 11.478.534/0001— 44
Fones: (87) 3761 - 3291 - (87) 3761 - 3881 email: camaragaranhuns©hotmailcom site: www.garanhuns.pe.leg.br

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/34-20230801132711.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



CâmaraMunicipafd'e Qaran/iuns
Casa Raimundo deMoraes

5/09 .

seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira
Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio
Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de
Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia
Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus
Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane
Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 16 (dezesseis) votos favoráveis, o Projeto de
Resolução nº 002/2022 foi aprovado por unanimidade. Registrando—se a ausência do
Vereador Thiago Paes Espíndola. Neste momento, voltou a assumir a Presidência o
Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino). Em ato continuo, solicitou aos
Vereadores (as) Matheus Santos Martins de Araújo e Magda Alves de Melo que
recepcionassem a Senhora Thays Santana, Miss Garanhuns, ,e participante do “Miss
Pernambuco”, realizado na Cidade de Caruaru, no último dia 16 (dezesseis) de abril, para
fazer uso da palavra. Da Tribuna da Câmara, a Senhora Thays Santana saudou atodos e
agradeceu pelo carinho e apoio recebidos, especialmente, do Vereador Alcindo de Melo
Correia, Prefeito Sivaldo Rodrigues Albino e a Secretária Municipal de Cultura, Senhora
Sandra Albino. Afirmou que não foi desta vez que venceu o "Miss Pernambuco”, mas que
outras oportunidades virão. Continuando, a Senhora Thays Santana disse que iicou muito
contente com a sua colocação e poder ter tido a “honra de representar esta Cidade tão
maravilhosa. Por fim agradeceu, imensamente, àqueles que torceram por ela. Neste
instante, passou a_ assumir a Primeira Secretaria o Vereador Matheus Santos Martins de
Araújo. Em seguida, o Senhor Presidente propôs a leitura dos Requerimentos em bloco,

, colocada em Votação, foi aprovada por unanimidade a Proposta. Demandou Questão de
Ordem a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das 'Manas), que solicitou
“destaque” ao Requerimento de nº 236/2022, do Vereador Thiago Paes Espíndola, que
requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o perdão da dívida referente a Taxa de
Utilização de Domínio Público, aos comerciantes do Pop Shop, do Município de
Garanhuns- PE. Solicitação deferida pela Mesa Diretora. Em seguida, o 1º Secretário em
exercício, fez a leitura dos seguintes Requerimentos: Requerimento nº 215/2022, do
Vereador Bruno Luiz Taveira Cavalcante, que requer ao 9ª Batalhão de Policia
Motorizada - 9º BPM, na pessoa do seu comandante o Tenente Coronel Paulo Roberto

_ Rodriguesde Albuquerque, que agende data para a realização de audiência pública sobre
segurança no Distrito de Miracica, assim como para a realização de uma ação itinerante
para cadastramento de celulares no .Programa Alerta Celular, naquele Distrito;
Requerimento nº 216/2022, do Vereador José Juca de “Melo Filho (Juca Viana), q
requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, através do órgão competente, buscar
firmar um convênio com o Ministério do Esporte para implantação do Programa Segundo
Tempo Paradesporto, para atender estudantes com deficiência, neste Município;
Requerimento nº 217/2022, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao
Chefe do Poder Executivo Municipal Prefeito Sivaldo Albino através da Secretaria de ,
Obras e Infraestrutura que substituam as lâmpadas existentes por Lâmpadas LEDS, no
Bairro Severiano de Moraes Filho, neste Município; Requerimento nº 222/2022, do
Vereador Alcindo de Melo Correia, que requer ao Chefe do Poder Executivo que por mei
da Secretaria competente realize estudos no sentido de perfurar um poço artesiano _com
chafariz no Sítio Bravos, Zona Rural do Distrito de São Pedro, neste Município;

WMM?
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Requerimento n.º 223/2022, da Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira, que requer
ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que seja instalado uma
unidade móvel de saúde no Parque Euclides Dourado, neste Município; Requerimento n.º
224/2022 do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer ao Chefe
do Poder Executivo Municipal, que junto a Secretaria competente realizem o
recapeamento asfáltico da Rua São Domingos, localizada no Bairro São José, neste
Município; Requerimento n.º 225/2022, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que
requer ao Poder Executivo Municipal, que seja feita a aquisição de uma Unidade
Oftalmológica Móvel para o Município de Garanhuns; Requerimento nº 226/2022, da
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que requer ao Chefe do Poder Executivo
Municipal que por intermédio da Secretaria Municipal de Planejamento, Gestão e
Desenvolvimento Econômico estude a possibilidade de contemplar a Associação
Comunitária Pe. Gabriel Hofstede com a implantação do curso de corte e costura visando
fomentar o desenvolvimento soCial e econômico das mulheres do nosso Município;
Requerimento nº 228/2022, da Vereadora Magda Alves de Melo, que requer ao Prefeito
Sivaldo Albino e a Secretária de EducaçãoWilza Vitorino que supervisione a higienização
das Merendas a serem disponibilizadas nas Escolas Públicas da Rede Municipal deste
Município; Requerimento nº 229/2022, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da
Saúde), que requer ao Chefe do Poder ExecutivoMunicipal que através da Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, a realização de obras de pavimentação asfáltica com
drenagem das águas pluviais da Rua Oscar Francisco, Bairro Manoel Chéu, neste
Município; Requerimento nº 230/2022, do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo,
que requer ao Governo Municipal que estude a viabilidade de construir, em parceria com
estado, o Centro Integrado de Segurança que conte com a participação da Polícia Militar,
Polícia Civil, Polícia Rodoviária, Guarda Municipal a fim de trazer uma integração maior e

' trabalho em conjunto das forças de segurança que atuem na Cidade, neste Município;
Requerimento n.º 231/2022, do Vereador BrunoRafael Ferreira dos Santos, que requer
ao Poder ExecutivoMunicipal em parceria com a Autarquia de Segurança e Transportes a
realização do curso moto patrulhamento, para a Guarda Municipal em nosso Município;
Requerimento n.º 232/2022, do Vereador Erivan Pereira Pita, que requer ao Chefe do
Poder Executivo Municipal o calçamento/Pavimentação com drenagem das águas
servidas da Rua João Anselmo Filho na Comunidade da Massaranduba no Bairro
Severiano de Moraes Filho; Requerimento nº 233/2022, da Vereadora Fany Lilian Marcos
Bernal (Fany das Manas), que requer a Prefeitura Municipal de Garanhuns/PE- Prefeito
SivaldoAlbino, de Secretaria de Educação — Wilza Vitorino, a Realocaçãoda Escola Cabo
Cobrinha, localizada no Bairro Severiano de Moraes Filho; Requerimento nº 235/2022, do
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder Executivo
Municipal, que após estudo, encaminhe para esta casa, Projeto de Lei determinando
percentuais e os critérios para a divisão do rateio do FUNDEF e FUNDEB para os
servidores beneficiados. Requerimento n.º 237/2022, do Vereador Cláudio Umberto Bispo
Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do Poder Executivo, por meio do órgão
agente, que opere a obra de calçamento com drenagem das águas servidas, da Rua
Jorge Silvestre da Silva, no Loteamento Horizonte—COHAB II, em nossa Cidade. Em
discussão os Requerimentos: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Ju
Wana), que pede a implantação do programa Segundo Tempo Paradesporto, através de
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órgão competente e em parceria com o Ministério dos Esportes para atender estudantes
com deficiência. Afirmou que o objetivo é fortalecer ainda mais a inclusão social dessas
pessoas com deficiência, além de melhorar a qualidade de vida. Com a palavra o

'
Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que através de seu Requerimento pede a
realização de curso de moto patrulhamento para a Guarda Municipal, em parceria com a
Autarquia de Segurança, Trânsito e Transporte (AMSTT). Afirmou que o objetivo deste
programa é oferecer mais segurança e qualidade de vida para toda população de
Garanhuns. Com a palavra, da Tribuna da Câmara, Vereador Matheus Santos Martins de
Araújo, que através de seu Requerimento pede a viabilidade de implantação do Centro
Integrado de Segurança, pois a interação entre as forças de segurança seria de extrema
importância para combater o aumento da violência em Garanhuns. Passou a fazer uso da
palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que solicita a implantação de curso
de corte e costura para as mulheres da Associação Comunitária Pe. Gabriel Hofstede, no
sentido de fomentar o desenvolvimento econômico dessas pessoas que estão mais
vulneráveis e consequentementemelhorar a qualidade de vida'desses moradores. Com a
palavra a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), que solicita ao Poder
Executivo Municipal a realocação da Escola Cabo Cobrinha, no Bairro Severiano de
Moraes Filho, pois a infraestrutura deste prédio está em péssimas condições, oferecendo
risco de desabamento. Com a palavra a Vereadora Magda Alves de Melo, que pede à
Gestão Municipal, através do órgão competente que fiscalize a merenda ofertada aos
estudantes das escolas municipais, pois tem recebido diversas denúncias relacionadas
com este tipo de alimentação. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho, que pede ao Governo Municipal, através deste Requerimento que
apresente os percentuais e os critérios informadores para o rateio aos Professores e
Professoras do FUNDEF e FUNDEB. Disse que o Poder Executivo Municipal precisa
enviar a esta Casa, Projeto de Lei que regulamente a distribuição aos Professores e
Professoras do FUNDEF e FUNDEB, de acordo com Lei Federal nº 14.235, já
sancionada e publicada agora a pouco no último dia 15 de abril do corrente ano. Com a
palavra o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que,
simplesmente, fez a leitura de seu Requerimento. Neste momento, assumiu a Primeira
Secretaria o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo. Com a palavra, da Tribuna da'
Câmara, o Vereador Alcindo de Melo Correia, que fez a leitura de seu Requerimento e
pediu o apoio de todos os Vereadores neste Projeto. Complementou e disse ser de
fundamental importância levar água para todos. Colocados em votação os Requerimen
foram todos aprovados. por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Primeiro Secretário em exercício, que passasse
a fazer a Leitura do Requerimento n.º 236/2022, o qual se entontra em destaque. Em
discussão o Requerimento n.º 236/2022, do Vereador Thiago Paes Espindola, que requer
ao Poder Executivo Municipal, o perdão da dívida referente à Taxa de Utilização de
Domínio Público, aos comerciantes do Pop Shop, do Municipio de Garanhuns/PE. Neste
momento, assumiu a Presidência o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo. Com a
palavra o Vereador Thiago Paes Espíndola, que devido às dificuldades econômicas, sobre
tudo durante esta pandemia, enfrentadas pelos comerciantes do Pop Shop solicita,
através deste Requerimento, o perdão das dívidas tributárias adquiridas pelos
comerciantes do Pop Shop durante esta pandemia. Com a palavra a Vereador Fany Lilian
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Marcºs Bernal (Fany das Manas), onde informou que este pedido do Vereador Thiago
Paes Espindola é, juridicamente, impossivel. Afirmou que esta renúncia de receita não
pode ser feita de forma unilateral e pode configurar como improbidade administrativa.
Salientou que existem outras maneiras de socorrer estes comerciantes do Pop Shop,
como o REFIS (Programa de Recuperação' Fiscal), que é um programa de
rehnanciamento e qúe abrange descontos das dívidas. Diante disso, a Vereadora Fany
Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas) sugeriu ao Vereador Thiago Paes Espindola que
ãzesse alterações neste Requerimento. Disse ainda que seria injusto este perdão caso
fosse legal, pois puniria aqueles que estão quites com seus tributos. Com a palavra" o
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que parabenizou esta iniciativa, mas que
a renúncia de receitas configura crime. Com relação ao Pop Shop, disse que o ambiente
está abandonado e que não oferece infraestrutura adequada aos clientes. Prosseguindo,
o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho já adiantou seuvoto favorável a este
Requerimento, pois o Governo Municipal pode encontrar uma forma legal de socorrer
estes comerciantes que passam por dificuldades econômicas. Com a palavra o Vereador
Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que parabenizou a boa intenção do Vereador Thiago
Paes Espindola apresentado neste Requerimento, mas que a renúncia de receitas é
ilegal. Disse que existem outras maneiras de socorrer os comerciantes do Pop Shop,
como o REFIS. Continuando, o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo frisou e
concorda que 0 Pop Shop precisa de uma reforma para que os comerciantes possam
desempenhar o seu comércio com qualidade e que os clientes também sejam atendidos
com excelência. Com a palavra o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor
Márcio), onde informou que 0 Pop Shop não apresenta infraestrutura adequada, nem para
os comerciantes, nem para os clientes. Disse ainda, para concluir sua fala, que o espaço
em questão não tem sequer banheiros. Demandou Questão de Ordem o Vereador Thiago
Paes Espíndola onde disse que vai deixar em pauta o seu Requerimento para a próxima
“Reunião. Logo em seguida, passou o Primeiro Secretário a fazer a leitura das seguintes
Redações Finais: Projeto de Resolução n.º 002/2022 do Vereador Senivaldo Rodrigues
Albino (Johny Albino), que concede a Medalha Laércio Peixoto de Melo (Mérito Esportivo)
ao Nacional Atlético Clube. Colocada em votação, sem discussões, a Redação Final'foi
aprovada por unanimidade. GRANDE EXPEDIENTE: Franqueada a palavra“ pelo Senhor
Presidente, da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra a' Vereadora Magda"
Alves de Melo que, saudou a todos os Vereadores, Vereadoras, público presente e
àqueles que se encontram on-line. Prosseguindo, a Vereadora Magda Alves de'Melo
disse que teve a honra de prestigiar a inauguração de Hospital Municipal na Cidade de
Bom Conselho/PE. ParabeniZou o atual Gestor, Prefeito João Lucas da Silva Cavalcante
e o candidato a Deputado Estadual e Ex—Prefeito daquela Cidade, SenhorDannilo Godoy,
pela belissima conquista e empenho, através de articulação com o Governo Estadual.
Afirmou que a qualidade de vida dos habitantes de Bom Conselho vai ser enorme, com a
chegada desse novo hospital. Disse ainda, que lamenta o fato de Garanhuns não possuir
um hospital municipal e que Bom Conselho está dando exemplo aos demais Municípios
do Agreste Meridional. Por fm a Vereadora Magda Alves de Melo disse que .

oposição a este Governo Municipal, mas que é uma Vereadora independente e defensora
dos direitos da população de Garanhuns. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da
palavra o Vereador Gerson José de CarValho Souza Filho, que vem-a esta Tribuna
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discorrer um fato muito triste que ocorreu com sua pessoa. Explicando o acontecido, o
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho disse que foi proibido, juntamentecom os
demais assessores de seu Gabinete, de continuar participando de uma “pelada" (partida
de futebol) realizado em campo de futebol, localizado no Parque Euclides Dourado, nesta
Cidade. De acordo com o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho foi
disponibilizado cerca de 2h00min para os funcionários e Vereadores da Casa Raimundo
de' Moraes juntamente com os servidores e Secretários Prefeitura Municipal de
Garanhuns. Disse que participou, assim como seus assessores, tranquilamente, no
primeiro horário. Porém o problema aconteceu, segundo o Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho, foi durante o segundo horário. Disse que foi surpreendido pelo
funcionário de nome “Adriano” informando que nem ele (Vereador Gerson José de
Carvalho Souza), nem ninguém de seu Gabinete poderiam participar mais da “pelada”.
Afirmou que ficou sem entender, pois havia sido convidado, pelo atual Gerente
Administrativo da Câmara.Municipal 'de Garanhuns, Senhor Andeilson- Martins, para
participar daquela “pelada". Confrontado pelo Vereador Gerson José de Carvalho Souza
Filho e achando se tratar de uma brincadeira, o Senhor "Adriano" repetiu, novamente,'
dizendo: “o Senhor Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho e seus assessores
não poderão participar mais desta'“pelada”, e que são ordens expressas do Senhor
Senivaldo Rodrigues Albino", segundo informações do Vereador Gerson José de Carvalho
Souza Filho. Prosseguindo, o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho lamentou o
ocorrido e disse que aquele espaço é público e deveria ser utilizado para a prática de
atividade esportiva, e não para fins políticos. Não havendo mais nenhum Vereador
inscrito, o .Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que a próxima Lºg
Reunião acontecerá no dia vinte e sete (27) de abril do corrente ano. Nada mais havendo
a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente Reunião em nome de Deus.
determinando em seguida a lavratura da Ata que depois de lida e achada conforme, vai
assinada pela Comissão Executiva da Cãm ra Municipal de Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.
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